

# ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

## Consommation : destruction des jus de pomme Cérés contaminés

I.M'B  
Libreville/Gabon

**S**AMEDI dernier, la Direction générale de la concurrence et de la consommation (DGCC) a détruit une cargaison de lots de jus pomme. La directrice de la consommation à la DGCC, Emilie Josette Mezui Obame, précise que ce ne sont pas tous les jus pomme Cérés. " Il y a quelques mois, nous avons reçu une alerte concernant la contamination de certains jus Cérés d'un litre et de 200 ml, contaminés à la patuline. La patuline est une microtoxine qui peut causer des nausées et des troubles gastro-intestinaux. Du

coup, il a été procédé au rappel de tous les produits concernés". Samedi donc, les lots retirés du marché ont été détruits. " Ce ne sont pas tous les jus de marque Cérés qui sont concernés par cette destruction ou cette contamination à la patuline. Il s'agit uniquement des jus produits le 21 juin 2021, le 28 juin 2021 et le 29 juin 2021 pour les jus de 200 millilitres. Pour les jus d'un litre, il s'agit des jus produits le 21 juin 2021 ", précise Mme Mezui Obame. Au total, ce sont 4 344 briques de 200 ml et 15 cartons d'un litre détruits.

En cas de doute, appeler le numéro vert de la DGCC 8085.



Une vue de la gamme des jus Cérés.

## Formation

### professionnelle en ligne : la CPG signe un partenariat avec le Medef

GRM  
Libreville/Gabon

**L**A Confédération patronale gabonaise (CPG) a signé, dernièrement, un accord de partenariat avec le Mouvement des entreprises de France (Medef). Cet accord vise à renforcer et digitaliser l'offre de formation professionnelle à destination des salariés du secteur privé sur toute l'étendue du territoire national. Ce partenariat, à l'initiative de la CPG représentée par son président Alain Bâ Oumar et son 3e vice-président Andrew Gwodock, s'est concrétisé lors des rencontres des entreprises de France d'août 2021, à travers la signature d'une convention de partenariat entre la CPG et l'écosystème numérique international pour les compétences métiers (EncaFF), une initiative du Medef International. Dirigé par Yves Dambach, l'EncaFF est spécialisé dans la création de services pédagogiques numériques en ligne dédiés au

développement des compétences techniques.

Concrètement, il permettra aux entreprises du secteur privé d'accéder à un large contenu de formation entièrement numérisées pour améliorer les compétences des techniciens, des opérateurs et des ingénieurs. Accessibles en ligne, les contenus des modules et les ressources pédagogiques ont pour vocation de permettre aux apprenants de se former qualitativement au plus près des réalités du terrain, à travers des contenus labellisés et certifiants. Il permettra par ailleurs de valoriser les curricula disponibles dans les centres de formation des entreprises membres de la CPG et des centres de formation construits et réhabilités par le gouvernement. Cet accord répond ainsi à un besoin critique du secteur privé en matière de formation professionnelle et vient en renfort de la dynamique de création de centre de formation professionnelle lancé par le gouvernement.

**A mon Cher frère**

# AYI MEKAME Jean Claude



**21 décembre 1988  
21 décembre 2021**

**Déjà 33 ans que tu nous a quittés, mais tu es toujours présent dans nos esprits.**

**En ce jour et à jamais, ton frère, ton fils, tes neveux et nièces, sans oublier tes amis et collègues se souviendront toujours de toi.**

*Ton frère NYARE MEKAME Jean Philippe qui t'aime !*